



02.12.2021 11:52:47 SDA 0076bsf

Suisse / KBE / Berne (ats)

Arts, culture, et spectacles, Politique, Gouvernement, Service public

Des musées renforcent l'inclusion des personnes handicapées

Les musées de l'Office fédéral de la culture (OFC) vont renforcer ces prochaines années les mesures d'inclusion des personnes en situation de handicap. Quatre institutions ont conclu un partenariat avec Pro Infirmis.

Le label "Culture inclusive" a pour principal objectif de favoriser l'inclusion globale des personnes en situation de handicap, a indiqué jeudi l'OFC. Les mesures prévues concernent l'offre culturelle, l'accès aux contenus, les aspects architecturaux, les possibilités d'emploi et la communication.

La Collection Oskar Rienhart, à Winterthour (ZH), le Musée des automates à musique, à Seewen (SO) et le Musée du couvent Saint-Georges, à Stein am Rhein (SH), prévoient d'instaurer toute une série de mesures pour promouvoir la participation sans obstacle à la vie culturelle des personnes avec handicap. Cet objectif sera ancré durablement dans ces institutions.

Le Musée Vincenzo Vela, à Ligornetto (TI), a déjà conclu un partenariat avec Pro Infirmis à l'été 2019. Ces quatre musées adhèrent en outre à la "charte de l'inclusion culturelle" du service "Culture inclusive" de Pro Infirmis.